

Pressemitteilung

27. August 2019

Top-Ausbildung: Sparkasse begrüßt 22 neue Auszubildende

Die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling begrüßt 22 neue Auszubildende. Bereits am 1. August starteten die angehenden Bankkaufleute ihre Karriere in der Region. Der Vorstand, die Personal- und Ausbildungsbetreuung sowie die Mitazubis aus dem 2. Ausbildungsjahr empfangen den Nachwuchs mit zwei spannenden Einführungstagen.

Die angehenden Bankkaufleute können sich auf eine spannende Ausbildung freuen und anschließend verschiedene Weiterbildungswege verfolgen. Eng begleitet und unterstützt werden sie dabei vom Ausbildungsteam der Sparkasse sowie durch das einzigartige Weiterbildungssystem der Sparkassen-Finanzgruppe. Dank der starken regionalen Verwurzelung der Sparkasse mit allen Unternehmensfunktionen vor Ort, können die Mitarbeiter in ihrer Heimatregion Rosenheim Karriere machen. Nach den gemeinsamen Einführungstagen, an denen die Berufsstarter die Sparkasse kennengelernt haben, werden sie von ihrer Geschäftsstelle willkommen geheißen, die sie bei ihrem Ausbildungsstart begleitet. Von Anfang an stehen unsere Sparkassenkunden und die Übernahme von Verantwortung im Fokus ihrer Ausbildung.

Ca. 1.100 Zeichen

Foto: Azubis neu 2019

Willkommen bei der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling! Die neuen Auszubildenden mit Vorstandsvorsitzendem Alfons Maierthaler (links) sowie Christine Wunsam, Leiterin der Personalbetreuung (2.v.r.), und Ausbildungsleiterin Sylvia Helwig-Hollinger (rechts).

Kontakt

Linda Gallner

Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling / Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 08031 182-91711

Fax 08031 182-91750

linda.gallner@spk-ro-aib.de